



Totem-serie OuTon

OuTon series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Die robusten, kompakten und vollständig personalisierbaren Totems der Outon-Serie garantieren maximale Widerstandsfähigkeit und perfekte Sicht bei jedem Wetter. Von -30° bis $+50^{\circ}$ C, keine Temperatur ist zu extrem. Ob Sonne oder Regen, Wind oder Schnee, diese Totems fürchten keine Widrigkeiten, dank des neuen exklusiven stabilen Kühlsystems, das es ihnen ermöglicht, sich ohne die Hilfe integrierter Klimaanlage an jede Temperatur anzupassen. Die Totems der OuTon-Serie sind die ideale Lösung für den Einsatz im Freien rund um die Uhr in jeder Art von Umgebung, auch in den extremsten. Die IP56-Zertifizierung bezieht sich auf den Monitor und nicht auf die Struktur. Die monolithische Struktur besteht aus einem Aluminiumkern, einer Eisenbasis und einem vandali-smussicheren Glas, das maximale Stabilität und Sicherheit bietet.

Solid, compact and fully customizable, the OuTon series totems guarantee maximum resistance and perfect visibility in any weather condition. The ouTon series totems are the ideal solution for outdoor use 24/7 in any type of environment, even the most extreme. The IP56 certification is related to the monitor and not to the structure. The monolithic structure is composed of an aluminum core.

Totem-Serie **OuTon**

OuTon series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich

Available in black or white



Verfügbaren Versionen

Available versions



46"



55"

Totem-serie **OuTon**

OuTon series totems

PRODUKTNAME <i>product name</i>	Struktur OUTON 46	Struktur OUTON 55
ABMESSUNGEN (largh, alt, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	81,6 x 198 x 17,2 cm	90 x 199,5 x 15,8 cm
BASIS	80 x 60 x 0,5 cm	88 x 60 x 0,5 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 60 kg	~ 60 kg
MONITOR	Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung. Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with oyers brands, contact our sales support	
TOUCH SCREEN	/	
ANMERKUNGEN	/	
NOTE <i>notes</i>	Aluminiumstruktur + d-bond Seitenpanel Vorne und Hinten <i>Aluminum frame + d-bond side panels, front and back</i>	

Totem-Serie **OuTon**

OuTon series totems



Klebfolie
Adhesive film

Personalisierung *Customization*

Die Struktur der Totems der OuTon Serie kann komplett dekoriert und personalisiert werden. Man kann auffälliger Grafik oder Ihr eigenes Logo auf speziell für extern Klebefolie drucken, sodass Sie sich durch eine innovative Kommunikation ihre Markenidentität auf dem Markt präsentieren können.

The structure of OuTon series totems can be entirely decorated with captivating graphic elements, or personalized with the reproduction of the logo in printed and contour-cut adhesive films specific for external environments, thus ensuring to propose on the market using innovative communication based on brand identity.



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

